



Regierungsratsbeschluss vom 03. Mai 2016

Erneuerung des Staatsbeitragsvertrags mit dem Trinationalen Atom-Schutzverband (TRAS) für die Jahre 2017 bis 2020

P160655

1. Der Regierungsrat nimmt vom Bericht des Gesundheitsdepartements Kenntnis.

Begründung

Die Hauptaktivität des Trinationalen Atom-Schutzverbands (TRAS) besteht darin, sich für eine sofortige Schliessung des AKW Fessenheim einzusetzen. Wie bereits in der Vergangenheit, wird der Verband auch künftig einen Grossteil der ihm zur Verfügung stehenden Mittel für die Beschaffung von Informationen und juristischen Gutachten für die Interessenvertretung der Mitglieder des TRAS zur Behebung der bekannten Sicherheitsdefizite des AKW Fessenheim verwenden. Um seine Leistungen im Sinne der Verfassung des Kantons Basel-Stadt und des kantonalen Gesetzes betreffend den Schutz der Bevölkerung vor Atomkraftwerken zu erbringen, ist der TRAS weiterhin auf die Unterstützung des Kantons Basel-Stadt angewiesen, weshalb der bestehende Staatsbeitragsvertrag mit dem TRAS für die Beitragsperiode 2017-2020 erneuert werden soll.

